Dringliche überparteiliche Motion Postulat

A5-Westast ohne Anschlüsse auf Bieler Stadtgebiet

Der Gemeinderat wird aufgefordert, sich beim Kanton und beim Bund gegen die geplanten Autobahnanschlüsse Bienne-Centre und Seevorstadt einzusetzen.

Begründung:

Die Autobahnanschlüsse verursachen sehr hohe Emissionen während der langjährigen Bauzeit. Das Seeufer, das Eholungsgebiet der Bieler Bevölkerung wäre über viele Jahre eine riesige Baustelle. Viele Häuser würden enteignet und viele Bäume würden gefällt.

Nach der Eröffnung blieben zwei riesige Gräben, welche die Stadt vom See trennen würde. Auch die Kosten der Erstellung von 2,2 Mia. und den Unterhalt von ca. 45 Mio. pro Jahr stehen für uns in keinem Verhältnis zum Nutzen.

Diese Befürchtungen teilt offenbar die Mehrheit der regionalen Bevölkerung.

Die repräsentative Umfrage des Bieler Tagblattes vom November 2018 (1'000 befragte Personen) ergab, dass die regionale Bevölkerung diese Anschlüsse ablehnt:

49% sind für die Variante ,Westast so besser' ohne Anschlüsse

16% sind für einen Verzicht des Westastes

65% sind gegen diese Anschlüsse

21% sind für das offizielle Projekt mit diesen Anschlüssen

14% enthalten sich

Die beiden Anti-Westast-Domonstrationen (3.11.2018 ca. 5'000 Pers. / 23.9.2017 ca. 3'500 Pers.) waren die grössten Kundgebungen in Biel seit über 20 Jahren.

Mehr als 600 Einsprachen gegen das offizielle Projekt, sind ein deutliches Zeichen des Widerstandes.

Biel, 17. Januar 2019

Max Wiher

qlp

Christoph/Grupp

Grüne

Alfred Steinmann

SP

Levin Koller

JUSO

Glenda Gonzalez

PSR

Titus Sprenger Fraktion

Einfach libres!